

Abou Dhabi vaccine sa population.

Compte Test - 2020-12-15 06:50:12 - Vu sur pharmacie.ma

Abou Dhabi a débuté hier sa campagne de vaccination contre le Sars-Cov-2 en faisant appel au vaccin développé par le groupe chinois Sinopharm. Ce vaccin, qui a été approuvé par les autorités sanitaire de cet émirat la semaine dernière, aurait d'après ces dernières une efficacité de 86%. L'émirat devient de ce fait, le deuxième pays à démarrer une campagne de vaccination d'envergure après le Royaume-Uni qui a opté pour le vaccin de Pfizer-BioNTech.

En pratique, les habitants de cette émirat ont la possibilité de prendre un rendez-vous auprès d'un call center mis en place par les services de santé de la capitale (SEHA). D'après la presse locale, pas moins de 45 hôpitaux et cliniques ont été dotés des équipements nécessaires pour vacciner les résidents d'Abou Dhabi. Les Émirats ont enregistré plus de 186 000 cas de Covid-19 et 618 décès depuis le début de la pandémie. En ce qui concerne les autres pays du Golfe, le Bahreïne a donné son feu vert aux deux vaccins Sinopharm et au vaccin de Pfizer-BioNTech, tandis que l'Arabie saoudite n'a autorisé que le vaccin de Pfizer-BioNTech.